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会議内容（次第順）

【報告事項】
１会長挨拶
２校長挨拶

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和  6年  2月  8日（木）　18時00分～20時10分

図書室他

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　10名
出席者（委員）

教員　2名

※ＣＳ委員、学校管理職のみで開催

＜協議事項＞　※主な意見（抜粋）
●第三者評価
児童調査より
〇授業を進めるのは先生だ・・・・の項目について
・逆に先生がプライドをもって取り組めることが大事だと思う。
・いろいろな解釈があり、学校の実態によって違うかもしれない。
　
〇自己肯定感が８割を超えているのは、素晴らしい。今までは課題だった。
・友達の発表をしっかりと聞いている。敬意を払っている姿が分かる。子供たちの成長を感じる。
・授業や学校は自分たちが作っている意識を持たせていくにはどうしたらよいか。今後の課題である

〇小中一貫について
・主体性のある学びなど、小学校の経験が中学校に生きていると感じる。
・小中合同のＣＳ会議はできないか。主題をしっかりしないと難しい。実のある会議を模索したい。

●次年度の教育課程について
・子供たちの「やりたい」は変化・進化する。きっかけが多いほど、いいのではないか。
・きっかけは学校の中にいっぱいある。そういう目線で教育課程を見ていくのがよい。
・いつでも、どこでも楽しく。「子供が変わっていく。親も先生も変わっていく。」を念頭にもってほしい。
・スタートカリキュラムを工夫して、小学校の環境に順応できる子供たちを育ててほしい。

主な意見

次回の会議日程

3月14日（木）18:00～

図書室

【協議事項】

【報告事項】
＜会長挨拶＞
・今日は第三者評価、次年度教育課程の承認をお願いいたします。

＜校長挨拶＞
・桃四小から２人の教員が表彰されました。
・生活科にて１・２年生の交流会を行いました。今後１年生は幼保との交流も予定されています。
・小中合同研修会が行われました。先生たちも５年生と一緒に道徳の授業を受けました。

【協議事項】

・教育調査の結果を受けての第三者評価について 　　・次年度の教育課程について

様式２


